



Um der Auserwählten willen sollen jene Tage verkürzt werden!

Dieter Beständig
Bergstrasse 2
D-79771 Griessen
Tel. 0049-7742919329

Wichtige Audio-CD-Botschaft vom 11.5.2021

Bitte kopieren und weitergeben!

Mai 2021

Liebe Geschwister
in Yeschua

Diese Botschaft ergeht an eine Zielgruppe, nämlich an die Auserwählten und Getreuen Gottes! Eine der Aufgabe des Geistes der Wahrheit ist es, Kinder Gottes in alle Wahrheit zu führen. In Joh.16,12-13 sagt Yeschua deshalb: „*Noch vieles hätte ich euch zu sagen; aber ihr könnt es jetzt nicht ertragen. 13 Wenn aber jener kommt, der Geist der Wahrheit, so wird er euch in die ganze Wahrheit leiten; denn er wird nicht aus sich selbst reden, sondern was er hören wird, das wird er reden, und was zukünftig ist, wird er euch verkündigen.*“ Eine für viele Christen „unbequeme“ Wahrheit, ist die Ankündigung der siebenjährigen Drangsal die jetzt vor uns liegt! So wie Johannes der Täufer, einst den Weg für das Kommen des Herrn Jesus Christus vorbereitete, ebenso bereiten die Illuminaten mit ihrer Neuen Weltordnung, den Weg für das Kommen und Auftreten des Widersachers Gottes vor. Das geschieht jetzt. Wer Ohren hat zu hören, der höre!

Hierzu sandte mir Yeschua einen Engel-Obersten vom Heerlager Gottes mit dieser Botschaft: **„Ihr befindet euch im Krieg mit den Heerscharen der Finsternis“** Er gab mir Anweisungen Gottes wie wir uns zur Zeit des Unheils geistlich verhalten sollen. Darum versteht und erkennt, was jetzt weltweit auf die wahre Gemeinde Yeschua in der Endzeit zukommt! Daniel 12,10 sagt hierzu: „*Viele sollen gesichtet, gereinigt und geläutert werden; und die Gottlosen werden gottlos bleiben, und kein Gottloser wird es verstehen; aber die Verständigen werden es verstehen.*“

Offbg.12,10b sagt über den Fall Satans auf die Erde: „Denn hinabgestürzt wurde der Verkläger unserer Brüder, der sie vor unserem Gott verklagte Tag und Nacht. Vers 11: Und sie (die Überwinder) haben ihn überwunden um des Blutes des Lammes und um des Wortes ihres Zeugnisses willen und haben ihr Leben nicht geliebt bis in den Tod!“ Darin müssen wir uns bewähren

Mit herzlichen Segensgruss
In Yeschua verbunden
Vielen Dank für alle Segensgaben!